
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Japan ist ein Land im  von Asien.

Japan liegt auf vier großen und vielen kleineren Inseln.

Der japanische Name für das Land ist .

Das bedeutet „Land der aufgehenden Sonne“.

In Japan leben mehr als 120 Mi'ionen .

Das sind so viele wie in Deutschland und in Polen zusammen.

Im Norden von Japan ist es vor a'em im  ziemlich kalt.

Im Süden ist es im ganzen Jahr warm.

Das Land hat viele .

Daher gibt es nur wenig Land zum Bauen und Leben.

Viele Japaner leben in kleinen  in riesigen Städten.

Der höchste Berg ist der Vulkan Fuji.

Der wird Fudd-schi gesprochen.

Er ist seit  nicht mehr ausgebrochen.

Aber in der Gegend um den Fuji gibt es viele .

Die japanische Schrift besteht aus Schriftzeichen.

Die sehen ganz anders aus als unsere .

Für uns sind sie ähnlich wie die chinesischen Schriftzeichen.

Es ist aber eine ganz andere .
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